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年次総会次第及び議案

開会式

1，開式の言葉

2，国旗儀礼

3，礼拝

4，物故者黙祷

5，閉式の言葉

会議

1，団委員長挨拶

く育成会長級拶

2，議長・副議長の選出

3，議長挨拶

4，記録係の任命

議案

①平成 9年度各隊活動、団行事報告。

②平成 9年度収支決算報告。

③平成9年度各隊指導者並びに団委員の解任。

④平成9年度顧問、育成会長、会計監査の選出。名誉会員の推薦。

⑤平成10年度団委員並びに役務分担承認、並びに委嘱状の伝達。

⑤平成10年度各隊指導者選任報告、並びに委嘱状の伝達。

⑦平成10年度活動計画について。

③平成10年度収支予算について。

⑨その他。

閉会式

1，開式の言葉

2，顧問の話

3，礼拝

4，国旗儀礼

6，閉式の言葉

ご挨拶

三指

団委員、指導者、 OB会の皆様には日々 38団育成のためご尽力

を賜り心より厚く御礼申し上げます。

今夏には広河原にて、各隊夏キャンプと連続して念願の団号を記

念した行事を自然の中で、小川先生御遺影のもととり行われ、スカ

ワト達にとっては感激と共に永く心に残ることでしょう。

今冬には、世界温暖化防止京都会議が行われます。物質の氾濫す

る今日、地球の環境汚染、自然破壊が大きく将来の若者達に及ぼす

影響は計りしれないものがあるでしょう。

自然を見つめるスカウト活動は、学校、家庭教育と共に益々意義

あるものになって行くと思います。どうか皆様方のより一層の御協

力を賜り まして、 38団が弥栄えますことを願いまして挨拶と致し

ます。

弥栄

平成 9年 11月 2日

育成会長西村泰一
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晩秋の候 団関係者各位におかれましては、ご健勝の事と

心よりお慶び申上げます。

日頃の団運営に対して、ご尽力を賜り暑く御礼申し上げます。

平成 9年度はサンパチが創立 38周年を迎え、京連広河原野

営場にて記念式典を挙行させて頂きました。お盆のお忙しい

中，多くの方々のご参加者を頂き誠に有り難うございました。

団創始者小川玄諦先生の遺影を囲み，お奥様、スカウト、

団関係者、団OB, 総勢150名がTシャツ（持なら臓であるが，故小Ill

先生がいつも・もっと競同都出来ないもの!iii:＂＊吉正lなっておられた事的提案を受実行〕 姿での式

典と、今までに無い気楽さの中に、ひたしみと結束が感じな

がら、式典から懇親会へと、夜には八年ぶりの大営火を囲み、

ソングに、スタンッにと楽しい時聞を過ごさせて戴きました。

スカウトたちにとっても心に残る創立記念になったことと思

います。又 小川先生が亡くなられて以後、スカウトの育成

はどうであろうかと心配をしておりましたが、以前より増し

てスカウトの成長を肌で感じる事が出来ました。これも A 重

に影に日向に、団を支えていただいた、指導者、関係者各位

のご尽力のお陰と心より感謝申し上げます。

今後 38団は『すでに道あり』の道を踏み外す事なく遥進

出来るものと確信しています．

今日スカウト活動を取り巻く環境は厳しいものがございます、

各位のご尽力とご理解が、青少年の育成に無くては成らない

物と確信しております。どうかよろしくお願い申し上げます。

平成 9年 11月2日

団委員長 下坂紀一

つ〆匂 『
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一年間の足跡
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c. s隊 隊長西脇淳人 臼本ボーイスカウト京都第38団カブ隊

平成10年度年間活動プログラム（案）
今年一年、スカウトに何を教え、伝え、考えていくか、初年隊長として悩んだ．．

その結果、スカウトが行ってほしいこと、楽しんでくれるプログラムを考えた さらに

カプブックの進行と、一年一年のスカワトの進歩、！成長、これからの隊の発展を見て、

特に今年は、カブブックに重点をおいて、参加していれば夏キャンプまでにクリアー章

取得できる年間プログラムを作成してみた。 これはスカウトが成長するための案

として考えたからです

行ってみて、出席状況が塾、クラブによって、一部であるが欠席したため、残って

しまったクリア一章の取得iこ手をやいた、また家庭でのチャレンジする意欲、積極性に

欠ける面が見えたので残念に思えた。やる気のある子、ない子の差がはっきりと浮き彫り

になって現れた。

リーダ一等の反省l士、一人一人の安全性、並びにマンネリイじした指導、私事のための

略式な考え、行動を行い、自を光らす点が不十分であった。

私の反省は、以上書き上げた点でのプログラムの作成やカブブックの進行の仕方、及び

スカウトへの指導のあり方、楽しませ方を考え、勉強不足だった、まださらに不十分な点

を改善しなければいけないと痛感しましたο やはりWB研修所を隊長に任命される前に

行くべきと思いました。

19.10. 18〕

月 T マ 内 容 目 標 実施場所 備 考

10 森林インストラクター 自I&君主PARTI 自然保護 植 物 園 1/ 9（日）

11 ．．． －－． 救 急 法 安 全 ハウス長休 12/ 7（日）

12 ダーピー・スタリオン 竹馬作り 工 作 出雲路橋西詰 1/11（日）

さんぱちピック 雪申ハイキン Fいつも元気 北山方面 2/ 8（日〕

2 動物レンジャー 自語教室PARTII 動物愛護 動 物 園 3/ 1（日）

3 サパイバルクッキング 野外料理 準 備 草原キャンプ場 4/ 5（日）

4 （キャンプのテーマ） 一泊キャンプ 基 本 高111'P年自I&OJ ~ 
5/ 9(±) 
～5/10（日）

5 （カブラリーのテーマ） カブラリー 友 情 （未 定） （未 定〕

t 0 be watch 水泳大会 体力作り 〔未 定〕 7/11（土）

（キャンプのテーマ） 夏季キャンプ 協 力 芦 生
7/31（金〕
～8/ 3α〕

8 エコ・モンスター 施設見学 観 察 （未 定） 9/ 6（日）

9 Bye Bye くまさん お別れ隊集会 輪 G長 定） 。I3（土）

今、スカウトに言いたいこと、伝えたいことは剛・・・

いつも元気に、自分の意見を主張し、何事にでも一生懸命、学び、やるときはやる、

遊ぶときは、遊ぶ、けじめを付け行動し、その行動が良いことか、悪いことか、一歩

踏み出す前に考え、わからないことは、今知らなければ、後の恥になる．．．だから

何でもしw、から、聞いたり、相談したりして、自分の身につけて、いろいろな意見を

参考に、物事をいつでも＋思考に思い、自分の今やらなければならない事を考え、

それに向かつて、計画、目標、夢の実現へ向かつて、良いスカウト、良い大人へ

成長してほしいものです。
月例隊；集会 原則として毎月第1日曜日
母 の 会 隊集会直後の木曜日 19:30～ （終了後リーダー会議）
回 会 議 原則jとして毎月第1日曜日 20:00～ 
本部会議 原則として毎月第2日曜日 19:30～ 
その他 デンコーチ会義組長・組次長会議テーマ委員会，父の会（随時）

集会・会議予定

今年一年を振り返って

初年隊長として、私自身、頼りない隊長に、絶え間なく援助して下さったリーダー

育成会、父兄、団関係者には、今年一年、ありがとうございました。

今後とも、我が 38団のカブ隊の発展のため、援助、ご協力をよろしくお願いします。

来年こそ、この反省点を絢に、リーダ一 同、活動していきたいと思います。

ありがとうございました。

［担当］ 南
．島村，

~~：＊＇華麗：佐々木
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｛業を青ててくれたi謙長という仕事 一…
、17ト点凸年度～ 9年度 ホーイ隊隊長；

今井喜明

とうとう、 4年間の隊長生活が終わる。まさか、 4年もやるはめになるとは． 。この

聞に、いろんなことが勉強できたし、いろんなスカウトと出会えた。今年一年を振り返っ

ただけで、自分自身のアメリ力派遣、 38周年記念と「あつ」としウ間の1年で、スカウト

にどれだけのことができたのか心配だ。特に、アメリカ派遣に行っている聞には、何か

と切り盛りをしていただいた、末吉氏とボーイ隊本部には本当に感謝している。この場

を借りてお礼を言いたい。ありがとうございました。

最近のスカウトはクラフや塾なと、非常に多忙で、なかなかスカウト活動ができにく

いと言われている。確かに、実際に多くの団で年度中にも関わらず、塾やクラフを理由

に辞めていく。僕自身も、隊長をした当時、塾やクラブ、保護者（失言）のせいにして、こ

れに甘んじていたが、しかし、実際はプロクラムを充実すればするほど、スカウトは参

加することが多く、地区の行事でも多団に比べて出席率が良いほどであった。スカウト

が活動に来ることを信じて、いかに進級させ、楽しませるプログラムを作ることが大切

なことなのか、 4年間やっていて身をもってわかった。頭では解っていても、なかなか

できないことも、スカウティングの難しさだと思う。

；欠に、僕個人の反省である。初めて隊長をした時に「自分で仕切ってしまい、隊長と

してと、っしり構えていられなかった。」と総会資料で書いた。 4年間の聞に進歩したかと

思ったが、 38周年記念行事を終えて、お叱りを受けた。「自分で仕切り、人をあごで使

うところがある。」、「隊長というのは、人にサジェストしながらも自分も動くということだ。」。

頭では解っていた。しかし、自分自身ができていなかったこと、自分が動いていなかっ

たことに、恥ずかしさと自分に対する悔しさがこみ上げた。スカウトに対して、そして一

緒にやってくれたスタップに対して、申し訳なく、情けなく思う。

決してスカウトにとって「素晴らしい隊長Jではなかった。ただ、今の僕があるのは

この4年間隊長をさせて頂いてだと思っている。結局、スカウトの笑い声に喜び、自分

のいたらなさに反省した一喜一憂の毎日であった。一歩一歩と、間違いながらも正しい

方向にサジェス卜していただいた諸先輩方には大変感謝しており、今後ともスカウティン

グを教えていって下さることをお願いしたい。

最後になりましたが、長い間ご指導ご支援を頂いた、団指導者の皆様、団委員会の

皆様、そして、保護者の皆様には厚く感謝しています。ありがとうございました。

また、いつか隊長ができる日を楽しみにして 。 弥栄

-6一

平成10年度ボーイ隊

年間活動計画書

月 日 訓練内容 ァーマ 隊目標 行事
lちゅうカ＼ 上進式・

11 基本 I 今の級できんのつ 基本確認 報恩講
密着、スカウト24時！ ! 団行事

12 基本 E 歳未特別進級！ 進級計画

なくせ！ π旦集会開

救急 レスホ。ンシプル合イム 女子駅伝

長野オリンピック記念 車梅子駅伝

2 結索 結索！バイアスロン大会 雪中ハイク

3 
Cから始めよう

通信 Communication Contact Correct 進級強化月間

みんなの 12NJ結隊式

4 結索凶計5HIJ 心を一重つぎ 班備品整理

5 春キヤン
未定

救急、章講習会

6 野外料理 目指せ！ ツ星 班集会訪問

7 
夏キャン準備

ソング・備品 P準備ぞ、かたきP 訓練

未定
第12回日本

8 夏キャン
ジャンボリー

BSフリー

9 観察 秋の大捜査線 班キャンプ

10 体力づくり Boy’s Run 

－隊集会の日は予定であり、変更の場合は連絡いたします。

目ii練目標はその時のスカウトのニーズ、または諸事情によって変わることがあります。

-7-



玉F長支 9 壬手三塁芝Jミユ／三F- ャー－~家幸反壬＇：：：；－

平成9年度ベンチャー隊
隊長 榎本信也

年間を振り返り……

ボーイスカウト活動をはじめた頃「スカウテイング」は子供達にとっては
「楽しいゲーム」。でも、子供述の活動を支援する大入にとっては「仕事」
である。という言葉を聞かされたごとがあります

本年平成9年度も自分自身の仕『おとスカウティングを両立出来ないまま…
スカウ卜達に充分なサービスが、出来ないまま終わろうとしています。
ベンチャー隊本来の活動jごしては、春休み中の l?$ 2日キャンプと、 9月

に入ってからの l泊2日の移動キャンプ。愛訂地区主催の伎能王室講習への参
加。そして8月 17Hに開位された広河原キャンプにての 38周年記念行事
の参加でした。

カブ隊、ボーイ隊への奉仕活動には、積極的に主主加してくれたので、各隊
1）ーダーの適切な指導もあり、スカウティングに~レ情熱を持ち続けてくれ
たことが大きかった。
新年度からは、末吉隊長がユニークなアイデアとエネルギッシュな活動で

本来忠ベンチ主ースカウ卜活動に戻主ていただけると思う。
最箆に、保護者の皆筏をはじめ、吊ドあたたかい目で不充分な活動に御理

解、調I協力頂きました、団関係者各佼にこの場をお借りし、御礼申しとげま
す。

ありがとうございました。

~全三〉五ー: 言一ト 幸長 主二I=
三E主三三主ヨE二二ヨ

春季キャンプ （於）百井キャンプ場

飲に料わ水とり
l ;j~ l . 5 3 0 

l ' 1 0 3 

食ガ料ス二ノ品ボンベ他
厚2袋生会

630 
4, 4 8 2 
2. 9 2 9 

① 計 10, 674 

秋季キャンプ （於）広河原周辺

地図 1. 8 3 0 

昼食テ料食ン代品ト備品
ワイ jしブド1 3' 6 1 2 
Aコー 4, 0 9 8 

l' 4 4 9 

② 10, 989 

①＋ ②  メ仁入0 計 21, 663 

-9一
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俣室長註宝乏壬き委委長義壬~幸良全告

組織拡張委員会報告 1 .スカウトの保険加入について

1 .平成 9年度日本連盟登録申請 加入保険種類 普通障害及び賠償保険

登録日 平成 9年 2月 23日（日） 於今宮神社 加入期間 平成 8年 12月19日

～平成9年 12月 19日
団委員 指導者 スカウト と〉、

口 言十

団委員 2 1 2 1 加入人員 1 0 9名 （年間一名 70 0円）

カブ隊 1 3 1 3 2 6 取扱代理店 西陣 ・小川氏

ボーイ隊 1 0 2 3 3 :1 
2. 事故報告 ：カブ隊島村君捻挫

（隊夏期キャンプ中）シニア隊 日 l 0 1 8 

ローパー隊 3 1 6 1 9 3. 活動中に事故があれば、速やかにリーダを

通じて、健安委員まで報告の事。
J吉、
口

ーャ
1 2 1 3 4 6 2 1 1 7 

手成 9年 lO月24日

2. 平成 10年度入隊説明会 報告者

健康安全委員吉田容子
平成 9年 10月 18日（土） 午後 7時 於ハウス長休

報告者徳岡

n
H
U
 -11一
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長オ 正文 ナ旦
、富／

二二二二1 幸良 4壬r二
仁二二Z

E司 貝才 E交 日月 子長田

平成9年 9月30日現在

育成会費及び年間行事費の納入は毎月 5日に

京都銀行 出町支店にて臼動引き落としになっております。

前日までに各自の残高をお確かめの上、 ご入金頂きますよう
f商 要 金額

情要全｜｜全額

普 i量 預金 505,810 回積立準備 2,200,000 

定 期 j]f 金 2,376,925 団備品購入引当金 300,000 

現 金 25,637 緑化募金還付積立金 16' 7 85 

道標修理費預り金 52, 846 

繰 越 金 338,741 

計 2, 908, 372 2, 908,372 

今後共ご協力お願い申し上げます。

下寺月支壬主主霊童E五之てJご壬干三区男子子三菩歪！：｛：

＼＼＼  c S 隊 s S 隊｜

育成会費 Ch~分） l, 5 0 0円 l, 5 0 0円 l. 5 0 0円［

年間行事費 Ch~分〕 2' 0 0 0円 2. 0 00円 l. 5 0 0円

メζコ入 計 3' 5 0 0円 8. 5 0 0円｜ 3. 00 0円

手責 てτ ゴ主主 害事 同月 ＊田

平成9年 9月30日

丹 羽 武

摘 要 前年度品量生 本年度高I金 t出 民年度最週金

団積立準備金 2,200,000 。 ｛｝ 2,200,000 

団備品購入引当金 300、000 。 。300, 000 

緑化募金還付積立金 11 ' 90 5 4,880 。 16,785 

道標修理費預り金 5 2' 846 。 。 52, 846 

言十 2, 564, 751 4' 880 。2,569,631 

本同一保護者で二名以上のスカウトが在籍する場合、

2人目以上は育成会費を 50 0円控除した金額を

納めて頂きます。

財 政

上記の通り報告致しますε

団 J合、
コス 言十 丹 3]3] 武

16 
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J[又 ;:A、 σ〉 音i王 3乞 te σ〉 音~

摘 要 金 額 ？商 要 金 額

入団諸費 12,000 登 録 費 450, 000 

1呆 険 料 80, 000 

育成会費 720, 000 ハウス管理費 190, 000 

団 行事費 100, 000 

各隊年間行事費 I 1, oeo. ooo 団 備品費 40, 000 

(CS陣15名） ( 360, 000) 研 修 補 助 費 40, 000 

( BS~21 名） (504,000) 活動援助費 150, 000 

(SS障12tl (216,000) 各隊年間行事費

(C S隊） (360, 000) 

( B S隊） (504τ000) 

市在 持会費 350，日00 ( s S隊） (216,000) 

(R S隊） ( 40, 000) 

慶 弔 費 30, 000 

プ入ア F歪 費 20, 000 

1'三h三 ？義 費 40, 000 

印 席lj 費 100, 000 

団事務費 80, 000 

前年度繰越金 338, 741 ア 備 費 G0,741 

5十 2, 500, 741 i 2,500,741 

（単位円）自平成9年 10月1日～至平成 10年9月30日

（単位：円）

J！又 二人 σ〉 音~ 三乞 E臼 σ〉 音r~

橋 要 金 額 摘 要 金 額

4 76, 300 
76, 300 

189, GOO 
64, 297 

571,128 
G, 000 

279, 553 
645, 273 
(365;674) 
(267, 599) 
( 12, 000) 
15' 000 

言十

124, 549 I 

58, 070 I 
38, 986 ! 

2 200, 000 i 

300, 000 i 
1G、785 I 

52, 846 I 
338、741 ! 

← __J 

i 5, 453，山！

自平成8年 10月1日～至平成9年9月30日

印刷費
会議費
団事務費
団積立準備金
団備品購入引当金
緑化募金還付積立金
道標修理費預り金
次年度繰越金

三十

50τ993 
4, 880 
2, 000 

250, 000 
(100,000) 
(150,000) 

470, 304 

5, 453, 428 

； 前 年度繰越金 1

預金利息
緑化募 金還付金
雑収入

II 3 8周年記 t~ 罰金
（育成会）
(0 B会）

平成9年 10月24日 ~ 

団会計丹羽 武宮島
平成9年度の会計を監査した結果、 l帳簿、証拠書類共に 事~ゾ
相違ないことを確認しました。

上記の通り相違ないことを報告致しますの

武（霊言
、~~ノ

＊予算の各項目問の流用を認める。

尚、団事務費の中に銀行口座引落手数料が含まれています。

回会計丹羽
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園田隆

豊太郎
小
川
川
円西

監査人

監査人
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エド足立 1 。生手三彦芝 E司望号E三主 4主主毛ろ完寧

隊 長 扇リ 長
団 顧 問 中 JI I 恵 造

育 成 会長 西 村 泰

カプ隊 西脇 淳人 南 忠治郎

岸本 敏弘
団 委 員 長 下 坂 紀 （地区委員）

出口 浩平
副団委員長（会計） 丹 羽 武

佐々木孝参
副団委員長（野行） 入 矢 徹 雄

山本 茂
副団委員長（健・組） 徳 同 武宏

ボーイ隊 八木 立夫 河合 豆主主

団 委 員 （財政委員） 山本 美子
Si'. 

岡本 健司

畑 秀弟生
（進歩委員） 出口 善子＠服部 弘子

末吉 敦周

鶴田 順一
（指導者養成委員） 西脇香代子・五十嵐達志

藤川 貴史
（地区委員）

（健康安全委員） 吉田 容子

シニア隊 末吉 央伯 榎本 信也

（ベンチャー障） 角井 輝信
（組織拡張委員） 中川 裕子

遠藤 日

今井 喜明
（野営行事委員） 佐々木雅美＠山下 敦子

c s 加藤 知子

ローパ隊 西村 浩行 西脇 孝典

下坂 直司
B s 山田 祐子＠津田加奈栄

谷とみ子

-20一 内
／
』


